

2024-06-04

Morena le arrebató al PAN-PRI-PRD cuatro alcaldías de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.liberal.com.mx/morena-le-arrebata-al-pan-pri-prd-cuatro-alcaldias-de-la-cdmx/>

El conteo de votos, que lleva un avance de 95.94 %, indica que los habrá despojado de Azcapotzalco, Álvaro Obregón, La Magdalena Contreras y Tlalpan.

ASÍ ESTABAN

Actualmente de las 16 alcaldías que integran la Ciudad de México, Morena es gobierno en siete, el PAN en cinco, el PRI en dos, el PRD en dos y son las siguientes:

+Morena

Gustavo A. Madero

Iztacalco

Iztapalapa

Milpa Alta

Tláhuac

Venustiano Carranza

Xochimilco

+PAN

Álvaro Obregón

Azcapotzalco

Benito Juárez

Coyoacán

Miguel Hidalgo

+PRI

Cuajimalpa

La Magdalena Contreras

+PRD

Cuauhtémoc

Tlalpan

CLARA BRUGADA AGRADECE

A LOS PRÓXIMOS ALCALDES

Luego de una intensa jornada electoral y después de que el Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer los resultados del conteo rápido, Clara Brugada, emitió su primer discurso como la virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien estuvo acompañada por varios integrantes del movimiento que ella encabeza, entre los que destacan Citlalli Hernández, secretaria general de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Alejandro Encinas, Sebastián Ramírez, Nancy Núñez, Lety Varela, Caty Monreal, Lourdes Paz, Fernando Mercado, Miguel Torruco Garza, Jose Octavio Rivero, Berenice Hernández Calderón, entre otros.

Una vez que tomó la palabra, la exalcaldesa de Iztapalapa agradeció a los habitantes de la urbe el apoyo dado a lo largo de la contienda electoral, al tiempo que remarcó lo expuesto por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que, a través de una conferencia de prensa, dio a conocer que era ella quien se posicionaba como virtual ganadora de la contienda electoral.

"Me da mucho gusto que estemos con ese gran equipo ganador de la Ciudad de México, un equipo que logró ponerse a la altura de esta gran Ciudad y quiero agradecer a las ciudadanas y los ciudadanos de la Ciudad de México, lo que son militantes de nuestro movimiento y los que no lo son, porque esta decisión que tomaron el día de ayer fue de mucha ciudadanía que quiere que siga la transformación, la democracia, que quiere que se construya el segundo piso de la 4T".

Además de reconocer la participación ciudadana, la virtual ganadora de la urbe remarcó que se trató de una jornada excepcional al registrarse una participación del 70 por ciento del padrón electoral, cifra que no se había visto en el pasado, lo que dijo, es señal de que la ciudadanía quiere que el cambio siga en la urbe.

La virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México reconoció el trabajo de Lety Varela y Miguel Torruco, quienes aspiraban a ser alcaldes de Benito Juárez y Miguel Hidalgo, respectivamente, quienes no fueron favorecidos con el voto.

Mismo caso fue con las aspirantes a las alcaldías de Coyoacán, Cuajimalpa y Cuauhtémoc quienes esperan los resultados, los cuales podrían ser parte de un proceso legal para contabilizar cada uno de los sufragios.

En presencia de todos los candidatos a alcaldías, celebró al resto de los aspirantes que estarán al frente de sus respectivas demarcaciones. Asimismo, reconoció el triunfo de Claudia Sheinbaum Pardo quien se convierte en la primera mujer en presidir el país, al tiempo que celebró que Omar García Harfuch y Ernestina Godoy ocuparán una curul en la Cámara de Senadores, además de que en la Cámara de Diputados, Morena cuenta con mayoría.

Momentos antes, el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez celebró que se ganó en un total de 11 alcaldías, por lo que además remarcó que el proyecto de transformación sigue muy fuerte en la urbe.

Por su parte, Citlalli Hernández remarcó que todos estaban muy felices con los resultados, lo que demuestra que se desea que la transformación siga, tanto en el país como en la urbe, por lo cual reconoció a todos los candidatos, incluso a los que no fueron favorecidos con el voto.

AGENCIAS CDMX